
１年生を迎える会を行いました！ 
 

    

３年生の総合的な学習の時間では、「昔の六小」の様子について調べる活動を行

っています。５月２８日（火）、この日は六小の卒業生でもある、佐藤教諭をゲス

トティーチャーとしてお招きし、昔の六小の様子について、お話を聞いたり、質問

をしたりする時間を取りました。これまでに写真資料などから昔の六小の様子に

ついて調べてきましたが、実際に当時の学校で生活していた佐藤先生の話は子ど

もたちにとってもより身近なものに感じられたのではないかと思います。 

昔の六小はどんな様子だったのかな？ 
 


